



## Un nouveau président au pôle Cd2e pour les écoentreprises

**LOOS-EN-GOHELLE.** Une page se tourne pour Jean-François Caron, président historique du Centre de déploiement de l'écotransition dans les entreprises et les territoires (Cd2e, 20 ans cette année). L'ancien vice-président écologiste de Région cède sa place à Benoît Loison (*notre photo*), vice-président du pôle, en charge de la construction durable.

### CHEF D'ENTREPRISE

Un chef d'entreprise succède à un élu à la tête du Cd2e. Celui qui est par ailleurs président de la fédération régionale du bâtiment avait pu suivre de très près le programme Villavenir®, une expérience pionnière en septembre 2009 de six maisons individuelles basse consommation.

Il avait également inauguré Réhafutur I en 2011 (Maison de l'ingénieur à Loos-en-Gohelle, site de démonstration qui témoigne d'une enveloppe de bâti performante, associant matériaux biosourcés et très basse consommation d'énergie). ■

